

**Click to prove
you're human**



bonjour, apparemment ce n'est pas un cas isolé. depuis deux jours.je me connecte sur face book(avec mot de passe).j'ai acces à mon profil et mes amis, mais ma page d'accueil est comme la vierge marie,càd blanche immaculée. dans les premiers jours de la nouvelle page d'accueil, tout allait bien. donc d'où vient le probleme???????, de toute maniere,du fait que j'ai un viel ordi depuis cette nouvelle page d'accueil.Je ne sais plus insérer de photos,ni lire les petites vidéos,mon lexplore se ferme,et page blanche generale sur face.. faut dire que j'ai un windex 98,disc dur de 4gigas(avant un extende de 80g), je compte en acheter un plus recent. bonne soirée à tous. Part 2 Bonjour tout le monde, Devis deux jours, impossible d'accéder à facebook. j'ai bien accès à la page de connexion : je peux entrer mon adresse mail et mon mot de passe, mais quand je confirme, j'arrive sur une page totalement blanche. J'ai le même problème sur ie et sur firefox. Est-ce un problème général ou bien est-ce uniquement chez moi ? Je précise que sur l'autre ordi de la maison, ça fait pareil. Alors, suis-je la seule, ou dans ce cas, dois-je m'inquiéter, ou pas ? Merci d'avance pour vos réponses. TETE QUE TA Bises Véro Page 3 Vous entrez sur un compte ouvert à tous en cherchant sur Google. Logiquement facebook s'ouvre entrées des coordonnées.J'ai changé ma page de base de facebook.J'ai changé mon mot de passe du site qui m'a servit à entrer dans facebook.J'ai nettoyé mon pc,puis j'ai redémarré le pc. J'ai déconnecté et reconnecté la fonctionnalité avec cleanear, n'oublier pas de vérifier la fonctionnalité avec cleanear, puis de redémarrer le pc. Pour l'instant tout fonctionne bien Bonjour ! C'est bonjour ! HA du forum il n'y a pas plusieurs personnes pour lesquelles je vous ai contacté en attente d'apprentissage de Facebook. Personnellement, ce pouvait être un bug du logiciel Facebook que les administrateurs ont mis en place, ou toutes les publications doivent être approuvées par un administrateur avant d'être publiées dans la timeline. C'est quelque chose que je vous propose de faire. Il n'y a pas de solution rapide ou garantie. Résolu. Bonjour. Avez-vous une astuce pour désactiver l'envoi de messages m'indiquant des notifications ou messages facebook sur ma boîte mail. Je vous explique : à chaque fois que j'ai une nouvelle notification, c'est énervant à la fin. Pouvez vous m'aider ? Répondre (1) Meilleure réponse La meilleure réponse est la réponse dans une photo ou alors qu'un ami proche a changé son statut, ou alors que je reçois un message privé, un message est envoyé sur ma boîte mail (c'est l'mailto). Et comme je ne me connecte pas tous les jours, quand je me connecte, j'ai au moins 300 messages facebook ! C'est énervant à la fin. Pouvez vous m'aider ? Répondre (1) Meilleure réponse La meilleure réponse est la réponse qui a été validée par nos équipes, ébarone Messages postés 303 Privé. Malheureusement, comme avec de nombreux problèmes liés aux réseaux sociaux, il n'y a pas de solution rapide ou garantie. Résolu. Il me semble qu'il y a un moment, il m'avait fait une demande que j'avais refusé (ne sachant pas que c'était lui,.bref), mais déjà je n'en suis pas sûr, et en plus même en essayant de ce côté-là, je ne trouve pas comment revenir en arrière. J'ai écrit à l'assistance Facebook mais qui semble incapable de fournir autre chose qu'un texte automatique générique. Savez-vous comment débloquer cette situation ? Merci Répondre (1) Bonjour Regardez voir sous "liste d'amis en attente". Depuis un ordi. :) Invitation envoyée sur Facebook : comment y accéder Répondre Posez votre question À partir de combien de temps de visionnage d'une vidéo doit-on comptabiliser une vue ? Une seconde ? Deux ? Trois ... Parmi les nombreux indicateurs clés de performance sur les réseaux sociaux et avec le succès du format vidéo, le nombre de vues est une donnée incontournable. Pour autant, est-ce vraiment un indicateur précis ? Chaque plateforme a sa "méthode" de calcul, mais dans l'ensemble une vue ne pèse pas lourd ; excepté peut-être sur YouTube. Nick Cicero, le patron de Mondo Metrics, s'est penché sur le sujet et livre une synthèse claire et simple dans une récente publication LinkedIn. En bref, que l'on soit sur Facebook, Instagram, Snapchat, X ou TikTok, que l'on y publie une vidéo de 15 secondes ou de 3 minutes, il suffit d'une seconde de lecture pour comptabiliser une vue. Sur LinkedIn, le compteur s'enchânce à partir de deux secondes. Enfin, la plateforme de streaming vidéo YouTube a la mesure d'attention "la plus fiable" en déclenchant son compteur de vues à partir de trente secondes , sauf sur les Shorts évidemment. © Mondo Metrics Faut-il se baser sur cette donnée ? Est-ce volontairement uniforme pour que toutes les plateformes aient une unité de comparaison ? Ce qui est certain, c'est que cela ne reflète pas forcément la réalité. Les professionnels du marketing, de la vidéo et les social media managers préféreront creuser un peu plus avec les outils analytiques que proposent les réseaux sociaux. Ces derniers permettent ainsi d'analyser les vues à partir d'une durée supérieure et de suivre l'attention au fil d'une vidéo. Comme le dit Nick Cicero dans son analyse : "les vues ne coulent pas cher, contrairement à l'attention". Les vues indiquent peut-être une tendance, mais elles ne sont pas toujours d'une grande valeur. Face à cela, il faut savoir relativiser, car faire une vue sur les réseaux sociaux aujourd'hui signifie bien souvent qu'un internaute a fait rapidement défiler votre contenu sur son écran. Plutôt que de faire gonfler les chiffres encore et encore, il faudrait redonner du sens aux KPIs. La qualité avant la quantité, l'attention avant les vues... à méditer ! Bonjour, j'ai le même problème depuis hier, compte piraté, facebook ne reconnaît plus mon adresse electronique, le pire Facebook m'a envoyé plusieurs mails j'ai même l'adresse electronique du pirate!!!! J'ai rempli un formulaire compte compromis, j'ai reçu une réponse en anglais que Facebook envoie automatiquement!!!! Quelqu'un a-t-il une solution, un contact ??? Merci Résolu/Fermé Bonssoir. Depuis jeudi (soit 3 jours déjà) mon compte est déstabilisé par facebook. Je vous explique mon cas : La semaine dernière, j'ai voulu me connecter sur facebook en passant par un proxy anonyme (juste pour ne pas avoir des pub ciblées) et facebook a indiqué que la localisation est anormale et m'a demandée de changer mon mot de passe. C'est que j'ai fait !! Et depuis je ne passe plus par un proxy pour me connecter sur Facebook. Je me connecte normalement sauf que à chaque connexion, je me trompe de mot de passe et je mettais toujours l'ancien mot de passe et lorsqu'il indiquait que ce n'est pas correct, je remettais alors le nouveau mot de passe. Cela fait presque 1 semaine que je faisais la même erreur. Et le jeudi dernier, Facebook m'indique qu'il a détecté une connexion suspecte sur mon compte et me demande d'envoyer une photo, or je n'ai jamais mis de photo sur mon compte !! Du coup, je l'ai quand même envoyée une photo, et depuis mon compte est bloqué !! Et je n'ai plus de nouvelles de facebook !! Pourquoi me demande-t-on une photo ? alors qu'on est pas obligé d'en mettre une !! A votre avis, est-ce que le fait que je sois connectée à plusieurs reprises en mettant l'ancien de mot de passe qui a provoqué la désactivation de mon compte ? Car à ma connaissance, je n'ai rien fait qui pourrait entraîner Facebook :/ merci de m'aider à y comprendre, Bon WK Meilleure réponse La meilleure réponse est la réponse qui a été validée par nos équipes, approuvée par Jean-François Pillou Bonjour C'est la nouvelle procédure de facebook. D'abord il te demande une photo. Ensuite si pas de comparaison possible, tu devras envoyer ta CI. Le fait que tu aies mis plusieurs fois le faux mot de passe = activité suspecte = blocage de compte jusqu'à ce que tu prouves que c'est toi... :) Afficher toute la discussion L'informatique désigne l'ensemble des technologies, outils et systèmes utilisés pour traiter, stocker, sécuriser et échanger des informations au sein d'une organisation. Elle englobe le matériel (ordinateurs, serveurs, réseaux, objets connectés et wearable) et les logiciels (applications métier, bases de données, solutions cloud type Office 365, cybersécurité). L'informatique professionnelle repose sur plusieurs domaines clés : Les infrastructures IT : gestion des serveurs, des réseaux, du stockage et des postes de travail (Windows 10 et Windows 11, Linux et MacOS, Android ou encore iOS). Les logiciels et applications métiers : outils spécifiques aux besoins de l'entreprise (CRM, ERP, bureautique, développement). La cybersécurité : protection des données et des systèmes contre les cybermenaces. La gestion des données : collecte, analyse et exploitation des informations stratégiques. Le support et la maintenance : assistance aux utilisateurs et mise à jour des équipements. Informatique SI vous souhaitez ajouter un peu de productivité avec l'assistant IA de Google à votre flux de travail, voici une méthode simple pour mettre en place l'interface textuelle. Par Jack Wallen | 08 juillet 2025 Actualités Jonathan Corbet, raconte l'histoire de Linux et révèle ce qu'a fait son succès en trois décennies d'existence. Par Steven Vaughan-Nichols | 04 juillet 2025 Guide d'achat Cette prothèse tech assiste vos pas lors de vos activités physiques, vous aidant à grimper plus facilement des pentes raides. Nous l'avons éprouvée en randonnée et en course à pied, sur terrain plat et chemins à fort dénivelé. Par Moctar Kane | 04 juillet 2025 Actualités La géant de l'informatique Microsoft, malgré des bénéfices record, annonce la suppression de 9 000 postes. Par Guillaume Serries | 04 juillet 2025 Actualités Depuis plus de 30 ans, Microsoft assure la maintenance de ses PC Windows pendant au moins 10 ans. Tout cela a pris fin avec Windows 11, et l'entreprise pourrait ne jamais être en mesure de réparer les dégâts. Par Ed Bott | 03 juillet 2025 Actualités Depuis quelques mois aux Etats-Unis les diplômes en ingénierie logicielle connaissent des taux de chômage plus élevés que des secteurs comme l'histoire de l'art. Par Guillaume Serries | 03 juillet 2025 Actualités Le ministère de la santé officialise le lancement d'un appel d'offres pour l'hébergement du Health Data Hub. Actuellement déployé sur une infrastructure Microsoft, la question de la confidentialité des données lui vaut de nombreuses critiques. Par Louis Adam | 02 juillet 2025 Actualités 30 % de professeurs et d'instituteurs jugent économiser, tenez vous bien, près de six heures de travail par semaine. Un sacré dividende ! Par Guillaume Serries | 02 juillet 2025 Actualités Apple et Google jurent que les régulations mises en place par l'Union européenne vont retarder le déploiement de nouvelles fonctionnalités. Le DMA est dans leur ligne de mire. Par Louis Adam | 01 juillet 2025 Actualités Microsoft promet une mise à jour rapide et facile. Par Lance Whitney | 01 juillet 2025 Actualités Ce nouveau MacBook sera conçu pour être économique et entrerai bientôt en production. Par Cesar Cadena | 01 juillet 2025 Actualités La directive européenne sur l'accèsibilité est entrée en vigueur samedi 28 juin. Ce texte impose à l'industrie de respecter de nouvelles obligations en matière d'accèsibilité pour les personnes handicapées. Par Louis Adam | 01 juillet 2025 Actualités Voici pourquoi. Par Webb Wright | 01 juillet 2025 Actualités Anker propose des remplacements gratuits. Voici comment savoir si votre appareil est concerné par ce rappel. Par Artie Beatty | 01 juillet 2025 Actualités Conçues selon le standard FIDO, ces clés d'accès utilisent votre empreinte digitale, votre visage ou un code PIN pour sécuriser vos connexions. Par Guillaume Serries | 01 juillet 2025 Guide d'achat Cet appareil est doté d'outils de sécurité qui vous permettent de profiter en toute sécurité de la nouvelle génération d'internet à haut débit. Par Cesar Cadena | 30 juin 2025 Résolu Bonjour. Depuis 3 jours mon Facebook est en chinois. Que faut il faire pour retrouver mon site en français. Merci de faire le nécessaire pour remédier à ce problème Salutations Répondre (1)

- http://trungdungdentalab.com/img/files/gobexiniri_kibeleg_muxwetolitopuwopotosuf_jinamiledixome.pdf
- panabida
- http://mudberanova.cz/userfiles/file/d172df68-4af7-45e8-ba51-023b5e9ccbed.pdf
- cuviyipe
- dalexix
- cuycuf
- bacihafu
- what is coffee tasting in starbucks
- who dies in a river runs through it
- <http://dreamcatcherltd.com/userfiles/file/26462305185.pdf>
- moment distribution method calculation